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午前９時２５分開会 

 

事務局   本日は、令和６年第２回定例教育委員会でございます。それでは議事進行の方、教育長よろ

しくお願いします。 

 

教育長   ただいまの出席委員４名でございます。定足数に達しておりますので、令和６年第２回定例

教育委員会を開催いたします。 

 

    議事日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は会議規則第１６条第２

項の規定によって東條委員を指名いたします。 

 

    議事日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。お諮りいたします。定例教育

委員会は、本日２月２２日木曜日の１日間といたしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

     （「異議なし」との声あり） 

 

    ご異議なしと認めます。よって定例教育委員会は本日２月２２日木曜日の１日間と決しまし

た。 

 

    議事日程第３、「前回会議録の承認について」を議題といたします。 

 

    前回会議録につきましては、先に事務局より配布されておりますが、写しのとおりご承認い

ただけますでしょうか。 

 

       （「異議なし」との声あり） 

 

   前回会議録を承認いただいたものと認めます。 

 

教育長   議事日程第４、議案第２号 令和６年度千早赤阪村教育方針についてを議題といたします。

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   この方針は第５次千早赤阪村総合計画、千早赤阪村教育大綱、大阪府が発行している市町村

教育委員会への指導助言事項に基づき作成していること、前年度からの変更した内容につ

いて説明。 

教育長   ただ今の説明についての質問、ご意見がございましたらお願いします。 



 

 

 

基本的には、村長と教育委員が構成する総合教育会議を開く中で千早赤阪村教育大綱に 

基づき作っています。 

ご質問、ご意見がございましたらお願いします。東條委員どうですか。 

 

東條委員  ＩＣＴ教育のところで、調べ学習をされると思いますが、それは１つの言葉を入れたら 

すごい情報が入ってきますね。子どもたちにはどのように指導されてるんですか。 

 

事務局   ＹＡＨＯＯを使って検索する場合は、ＹＡＨＯＯキッズを使用しますと調べたいことが子

供向けに限られていたり表現がわかりやすくなっていたりしています。実際、高学年の指導

では膨大な資料の中でまずは資料を読み解きながら自分がその情報を吟味してというとこ

ろが情報活用能力となるんですが、非常に難しいところだと思います。調べ学習といっても

ただ調べなさいということではないんですけど職員が一人ひとりの様子を見てそこについ

て「これどう思う」と聞いてみたりネットの中には、正しい情報や正しくない情報もあるの

でそれを精査する力も必要なので調べ学習を進めるとともに情報についてのその指導も同

時に行っておりましてそこで目に入ってく情報だけではなく自分で本当に正しいかどうか

を見極める。特に SMS とかで流れてくるニュース等ではフェイクニュースとよばれるもの

もあるので人権等に関わってくることもあるので差別等につながっていくこともあります

のでそのあたりの指導は徹底して行っています。 

 

教育長   学校でインターネットを見る場合はフィルタリングはかけているのですか。 

 

事務局   かけておりますので怪しいサイト等にはつながらないようになっています。 

 

教育長   瀬戸委員どうでしょうか。 

 

瀬戸委員  支援教育でくすのきルームをされていますが、今も活動されていますか。 

 

事務局   支援教育、不登校指導ですね。今も何名か利用されています。 

 

瀬戸委員  学校に行けるときだけ行くとかいろんな子どもさんがいてると思いますが、居場所がある

ということを確保して頂けたら、子どもたちにとっても一つ学校へ行くという機会が増え

て楽しみもできるかなあと思います。 

 

教育長   今何人通ってるんですか。 

事務局   今、毎週来ているのは２名です。小学校６年生の児童さんと中学１年生の生徒さん１名です。

中学校３年生の生徒さんもたんですが、受験ということもあって次の行き先も決まり、がん



 

 

 

ばっていると聞いております。 

 

出口委員  豊かな心を育むということなんですがいいなと感じました。項目の中で体力の向上だけ表

現がちょっとちがうのかなあと思いました。感想です。ありがとうございます。 

 

教育長   他にご意見ございますか。 

よろしいでしょうか。他になければ、議案第２号について承認いただけますか。 

 

（異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第２号、千早赤阪村教育方針については承認することに決

しました。 

      次に議事日程第５、議案第３号、専決処分 令和５年度一般会計（教育費）補正予算（第１３

号）を議題といたします事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   くすのきホールのキュービクル工事に伴い当初予算を計上していましたが、実際の工事の段階 

になりキュービクル内の負荷開閉器の数量が当時積算した仕様書よりも多くあったため、負荷 

開閉器及びヒューズ（予備含む）の数量を変更する増額の専決処分を説明 

 

教育長   ただ今の説明についての質問、ご意見がございましたらお願いします。 

今回改修する目的はなにですか。 

 

事務局   当初から改修されていないもので劣化等による今回の改修です。30 年以上経過しておりま

す。 

 

教育長   ただ今の説明でご意見ございますか。 

よろしいでしょうか。ご意見がなければ、議案第３号について承認いただけますか。 

 

（異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第３号、専決処分 令和５年度一般会計（教育費）補正予算

（第１３号）については承認することに決しました。 

      次に議事日程第６、議案第４号、令和５年度一般会計（教育費）補正予算（案）（第１４号）

を議題といたします事務局から説明をお願いします。 

 

事務局    歳入歳出ともに、不用額の減額と決算見込みによります増額です。主なものをご紹介します。 



 

 

 

歳入では、国庫支出金、国庫負担金、教育費国庫負担金、教育振興費負担金９４２万６千円の 

減額などを説明 

 

教育長   ただ今の説明についての質問、ご意見がございましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。意見がなければ、議案第４号について承認いただけますか。 

 

（異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第４号、令和５年度一般会計（教育費）補正予算（案）（第

１４号）については承認することに決しました。 

次に議事日程第７、議案第５号、令和６年度一般会計（教育費）当初予算（案）を議題とい 

たします事務局から説明をお願いします。 

 

事務局    令和６年度一般会計（教育費）当初予算（案）について、各費目について、昨年度との比較

について説明、歳出について全体的に増額となっていることを説明。 

 

教育長   ただ今の説明についての質問、ご意見がございましたらお願いします。 

令和 6年度の当初予算の（案）でございますが、校務支援システムというのが良く出てき 

ますが、どういうものですか。 

 

事務局   子どもたちの日々の出席欠席や、成績などをシステム上で管理しています。また教職員の出

勤等もこのシステムで管理いています。 

 

教育長   今は、手で書いたりすることはないのですか。 

 

事務局   すべてシステム内で行えますので非常に簡単になったと思います。昔は、懐かしく下書きを

して書いたり消したりしたんですが、今は、事務作業がしやすくなったということです。 

 

教育長   いくらかかるんですか 

 

事務局   １年間で８００万です。リースで５年計画、総額４千万円です 

 

教育長   他にご意見、ご質問ございますか。 

よろしいでしょうか。他になければ、議案第５号について承認いただけますか。 

 

（異議なし） 



 

 

 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第５号、令和６年度一般会計（教育費）当初予算（案）につ

いては承認することに決しました。 

      次に議事日程第８、議案第６号、千早赤阪村立中学校遠距離通学補助金交付要綱を廃止する 

要綱を議題といたします事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   １２月２０日に金剛バス事業の廃止を受けて、千早地区の中学生の遠距離通学者（片道６キロ 

以上）の生徒の交通手段がなくなりました。 

従来、金剛バスの通学に係る回数券の費用の補助をしていましたが、今回から村が所有する通学

バスに同乗させ、通学手段の確保を行いました。交通手段につきましては、前回、ご説明してお

りますが、今回、対象者の精算が終了したため、要綱を廃止するものです。 

  

教育長   ただ今の説明についての質問、ご意見がございましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。他になければ、議案第６号について承認いただけますか。 

 

（異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第６号、千早赤阪村立中学校遠距離通学補助金交付要綱 

を廃止する要綱については承認することに決しました。 

       

 

次に、報告案件に移ります。事務局から順次報告願います。 

 

      （２月の学校行事予定について） 

      （くすのき英語キャンプについて） 

      （令和６年の卒業式、入学式について） 

 

教育長   他にありませんか。ないようですので、令和６年３月の定例教育委員会の日程についてでご

ざいます。 

毎月、第４木曜日が基本ですので３月２８日（木）ですが、いかがでしょうか。 

 

     （日程調整） 

 

      それでは、次回定例教育委員会は、３月２８日（木）９時３０分から開催いたしますので、

よろしくお願いします。 

他になにかございませんか。 



 

 

 

      ないようですので、本日の案件はすべて終了しました。 

  これで本日の会議を閉じ、令和６年第２回定例教育委員会を閉会いたします。 

 


